

„Begegnungen mit fremden Kulturen“ Persönliche Erlebnisse und Impressionen aus drei Kontinenten:

Aus dem Tagebuch des Dokumentarfilmemachers Roland Klaus Pirker

Hardcover (gebundenes) Buch
210 Seiten Text und 80 Seiten Farbbilder
das ideale Geschenk für einen besonderen Anlass

Preis: \$30.00 plus Versandkosten

erhältlich unter Tel. 613-521-3603
oder web site www.rollframe.ca



„Begegnungen mit fremden Kulturen“ – Persönliche Erlebnisse und Impressionen aus drei Kontinenten: Aus dem Tagebuch des Dokumentarfilmemachers Roland Klaus Pirker



International bekannt und beliebt, hat Roland Klaus Pirker, preisgekrönter Dokumentarfilmemacher, gerade ein Buch mit wunderbaren Fotoaufnahmen über sein Wirken herausgegeben unter dem Titel „Begegnungen mit fremden Kulturen“.

1967 wanderte Roland K. Pirker von Friesach, Kärnten, nach Kanada aus, studierte hier, und nach jahrelanger Tätigkeit



bei der CBC, Toronto, und The National Museums of Canada in Ottawa, verwirklichte er im Jahre 1981 seinen Wunschtraum und gründete seine eigene Firma, „Rollframe Productions Ltd.“. Stets liebevoll in all seinen Unternehmungen unterstützt von seiner Ehefrau Burgie, führten ihn seine Dreharbeiten rund um die Welt. Oft unter grossen Gefahren und äusserst schwierigen Umständen produzierte er Filme über diverse Kulturen auf drei Kontinenten.

Sein Buch beschreibt Roland K. Pirkers persönliche Erlebnisse und Impressionen sehr anschaulich. So spannend geschrieben, dass man am liebsten das Buch nicht mehr aus der Hand legen möchte, begleitet

man Roland K. Pirker bei seinen zahlreichen aufregenden Abenteuern. Desöfteren konnte auch seine Familie bei den Dreharbeiten dabei sein, was besonders auch für seine damals heranwachsenden Kindern, Sohn Rolando und Tochter Rebecca eine besondere Weltansicht schuf.

Roland K. Pirker ist zudem seit 1994 der am längsten dienende Präsident der Österreichischen Gesellschaft in Ottawa. Im gleichen Jahr gründete er den Austrian Canadian Council, der als schirmgesellschaftliche Organisation für die österreichischen Vereine und Klubs in Kanada dient und ist darüberhinaus im Vorstand des Auslandsösterreicher-Weltbund Wien.



Burgie Pirker, Botschafterin Fatoumata Sire Diakite, Roland Pirker, Dr. Margit Heissenberg, Maximilian Koschitz.



Die fünf Fotos entstanden anlässlich der Buchvorstellung in Roland Pirkers Heimatstadt Friesach, Kärnten am 28. August 2008, zu der sich 250 Menschen einstellten, u.a. Bürgermeister von Friesach Maximilian Koschitz, Botschafterin Fatoumata Sire Diakite aus

Mali, Afrika, Botschaft in Berlin (für 8 Staaten in Europa), das Kärntener Doppelsextett unter der Leitung von Dr. Margit Heissenberger, das während der Buchvorstellung einige Lieder intonierte.

Rosemarie Meyer

Fotos: Klaus Hammerschlag

